
 

第３回第三者検証委員会開催 

 

３月１２日、第３回検証委員会を開催しました。 

初公判や３度目の逮捕がありましたので、その確認の後、これまで多くの資

料をお渡ししていますので、その資料に基づいてご議論いただきました。 

なないろの家の利用者や職員・管理者の変遷や、愛光園の会議・委員会の状

況、虐待通報の仕組等についてです。 

今後の進め方ですが、限られた時間で効果的に議論を進めるため、報告書の

作成も意識して、法人のガバナンスについて、法人側として自分たちにどのよ

うな課題があったのか考えてきて報告し、それについて委員の皆様からご意見

を賜ることになりました。 

次回は４月２１日です。 

 

 

第２回第三者検証委員会開催 

 

２月１５日、第２回検証委員会を開催しました。 

今回はどのように議論を進めるのかということが中心でした。それが決まら

ないと検証スケジュールが見通せないし、検証の軸がぶれてしまいます。最初

にしっかり検討しましょうということになりました。 

法人の体制として理事会・経営会議・運営会議や経営小員会、事業所の会議

等がどのような役割をもっているのかという視点と、個別の事例についてどの

ような事実があってそれをどう判断してどう対応したのかという視点で、どち

らも大切です。方法論をめぐって各委員から建設的なご提案をいただきました。

たくさん宿題もいただきました。ありがたいです。 

次回は３月１２日です。 

 

 

第三者検証委員会開催 

 

本日 1月 27日、事件の再発防止に向け第 1回の第三者検証委員会を開催しま

した。 

第 1回なので、委員の紹介、検証委員会の目的、正副委員長の選任、今後の

進め方、なないろの家の現地確認等を行っていただきました。 

各委員熱心にご議論いただき、とてもありがたいです。刑事事件に係る案件



だけではなく、虐待防止として幅広くご検討いただく方向です。 

次回は 2月 15日（月）午後 5時からで、具体的な検討スケジュールを話し合

っていただく予定です。 

 


